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1. СМИ о Таймыре 
 

Таймырские команды приняли участие в краевом первенстве по керлингу 
Таймырские спортсмены приняли участие в первенстве Красноярского края по керлингу 

среди юношей и девушек до 19 лет, которое проходило с 29 сентября по 6 октября в г. 
Красноярске. В соревнованиях участвовали по 10 команд юношей и девушек - 
представителей Красноярска, Канска и Дудинки. 

Столицу Таймыра представляли две команды – юношей и девушек. Керлингистки, 
впервые участвовавшие в подобных соревнованиях, показали высокие результаты, заняв 
пятое место в женском зачете. Команда юношей также оказалась на пятом месте в мужском 
зачете. Подготовил дудинских керлингистов тренер Центра развития зимних видов спорта 
Андрей Жарников. 

Отметим, пятое место в данных соревнованиях позволяет присвоить спортсменам 
первый юношеский разряд, а пять игроков, ранее принимавших участие соревнованиях 
подобного уровня, выполнили нормативы третьего спортивного разряда. 

Возможность участия в соревнованиях высокого уровня появилась благодаря поддержке 
компании «Норникель», которая вносит существенный вклад в развитие физической культуры 
и массового спорта в муниципальном районе. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
В двух поселках Дудинки заработают новые пекарни 

В поселках Потапово и Хантайское Озеро полным ходом идут работы по подготовке к 
сдаче в эксплуатацию новых жизненноважных для населенных пунктов объектов: мобильных 
зданий пекарен. Они приобретены и доставлены в поселки администрацией Таймырского 
Долгано-Ненецкого района. Пекарни оборудованы всем необходимым для оказания услуг по 
выпечке хлеба. 
 
Преподаватели и учащиеся школы искусств приняли участие в мастер-классах по 
фортепиано 

Преподаватели и учащиеся Детской школы искусств им. Б.Н. Молчанова продолжают 
активное участие в мастер-классах, которые проходят на базе Норильского колледжа 
искусств в рамках образовательного проекта «Юрий Башмет — молодым музыкантам». 

10 октября мастер-классы посетили преподаватели фортепианного отделения школы 
искусств Оксана Романова и Ирина Шкреба, а также учащийся фортепианного отделения 
Игнатий Волынец. 

Занятия провел доцент Московской государственной консерватории имени П.И. 
Чайковского на кафедре специального фортепиано под руководством профессора М.С. 
Воскресенского Сергей Главатских. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
Норильские полицейские провели очередную облаву на мигрантов 

В Норильске полицейские провели очередные рейды по проверке соблюдения 
приезжими миграционного законодательства. В рейдах участвовали сотрудники уголовного 
розыска, Госавтоинспекции, прокуратуры и бойцы СОБР управления Росгвардии по 
Красноярскому краю. В этот раз силовики проверяли национальные кафе города. 
 Всего под проверку попал 31 человек и 6 автомобилей. В отдел увезли 14 человек. В 
результате, оказалось, что четверо "свежеиспеченных" граждан России так и не встали на 
воинский учет. Также один человек привлечен к административной ответственности за 
отсутствие регистрации по месту пребывания в Норильске. 
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"Улов" правоохранителей в самих заведениях общепита оказался более 
внушительным. В кафе на Вальковском шоссе оперативники нашли и изъяли 10 коробок с 
патронами калибра 12 мм общим количеством 250 штук. Патроны хранились с нарушением и 
принадлежали кафе, у которого есть нарезное огнестрельное оружие. Мужчину привлекли к 
административной ответственности за нарушение правил хранения патронов к нарезному 
оружию. Об этом сообщили в пресс-службе ГУ МВД России по Красноярскому краю. 

Байкал24 
 
Более 2,5 тысячи квартир в Норильске остались без электроэнергии за неуплату 
коммунальных платежей 

Такую статистику за 2024 год приводит Норильско-Таймырская энергетическая 
компания. Теперь должникам предстоит не только погасить долг, но и оплатить услугу по 
подключению ресурсов в сумме 3000 рублей. 

– По закону РФ оплата коммунальных услуг должна производиться ежемесячно не 
позднее 10-го числа месяца, следующего за расчётным. С 11-го числа каждого месяца за 
несвоевременную оплату предоставленных услуг НТЭК может не только начислять пени в 
соответствии с частью 14 статьи 155 ЖК РФ, но и приостанавливать электроснабжение и 
обращаться в суд, — объясняет Тимур Кобзин, заместитель директора предприятия 
«Энергосбыт» АО «НТЭК» — начальник отдела по работе с потребителями. 

Также в Норильске известны случаи, когда жильцы самостоятельно подключали себе 
электричество. В НТЭК предупреждают, что за нарушение, совершенное впервые, придётся 
заплатить штраф в размере от 10 до 15 тысяч рублей. Повторное нарушение обойдётся в 15-
30 тысяч рублей. 
 С учётом выросшего в десять раз размера госпошлины за судебные издержки, копить 
долги за ЖКХ становится все затратнее. 

«Заполярная правда» 
4. СМИ о Красноярском крае и СФО 

 
Михаил Котюков: Необходимо обеспечить максимальное исполнение взятых на себя 
обязательств по нацпроектам 

Губернатор края Михаил Котюков обсудил с членами Правительства и руководителями 
профильных ведомств ход реализации национальных проектов «Здравоохранение» и «Жилье 
и городская среда». Совещание на эту тему состоялось сегодня в администрации края. 

Михаил Котюков, Губернатор Красноярского края: «2024-й – особый год, рубежный: 
завершаются национальные проекты в предыдущей версии, утверждённые на федеральном 
уровне. От того, с каким результатом мы его выполним, будет зависеть объем поддержки 
наших новых инициатив в новом периоде. Необходимо обеспечить максимальное исполнение 
ранее взятых обязательств». 

На реализацию задач, поставленных в рамках нацпроекта «Здравоохранение», на 2024 
год выделено более 4 млрд рублей из федерального и краевого бюджетов. Средства 
направлены на строительство 11 врачебных амбулаторий и более 50 фельдшерско-
акушерских пунктов, а также капитальный ремонт 16 объектов. Уже закуплено 164 единицы 
медоборудования. В ближайшее время учреждения здравоохранения в Красноярске и 
Ачинске получат оставшиеся три единицы, и до конца года аппараты включат в работу. 
Полностью выполнены обязательства по закупке автотранспорта: всего в этом году 
медучреждения получили 42 спецмашины. 

Как отмечают в министерстве, на особом контроле вопрос обеспеченности сферы 
здравоохранения кадрами. В частности, к работе на скорой помощи активно привлекают 
студентов-медиков. 

В рамках нацпроекта «Жилье и городская среда» в регионе по итогам года 
предполагается ввести не менее 1,4 млн кв. метров жилья. Помимо этого, в текущем году из 
аварийного жилья переселено 1,4 тысячи человек. Новое жилье для переселенцев 
возводится в Лесосибирске, Боготоле, Дивногорске, Новобирилюсском и Суриковском 
сельсоветах и Подтесово. 
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В рамках программы «Формирование комфортной и городской среды» завершилось 
благоустройство 99 дворов и 66 общественных пространств. В поселке Мингуль 
Сухобузимского района, селе Малая Минуса Минусинского района, Уяре, в селе Красная 
Поляна Назаровского района и в селе Богучаны по программе «Чистая вода» идет 
строительство объектов питьевого водоснабжения. 

Губернатор отметил, что подобные обсуждения в ближайшее время пройдут по всем 
национальным проектам. С обязательным участием глав муниципальных образований 
региона. 

Красноярский край 
 

В Красноярском крае подготовили проект бюджета на ближайшие три года 
Вице-премьер – министр финансов Красноярского края Владимир Бахарь представил 

проект регионального бюджета на 2025-2027 годы на заседании краевого правительства.  
Бюджет ориентирован на финансовое обеспечение целей и задач, определенных 

президентом России, а также губернатором края Михаилом Котюковым, с акцентом на 
реализацию новых национальных проектов. В числе приоритетов бюджетной политики – 
социальная поддержка населения, включая участников СВО и членов их семей, создание 
социальной, транспортной, коммунальной инфраструктуры, а также содействие развитию 
территорий, включая опорные населенные пункты и подготовку к 400-летию Красноярска. 

Налоговая политика края будет направлена на поддержку инвестиционной и 
предпринимательской активности, наращивание экономического потенциала региона. Среди 
главных задач – создание стабильных и справедливых условий для бизнеса и граждан. В 
основу краевого бюджета положен базовый вариант прогноза социально-экономического 
развития. Ожидается, что в ближайшие три года его доходная часть превысит 1,2 трлн 
рублей, а общий объем расходов составит более 1,3 трлн рублей. 

Приоритеты бюджета отражены в 21 государственной программе. В следующем году на 
их реализацию предусмотрено около 450 млрд рублей. Почти четверть всех программных 
расходов запланирована на сферу образования. Среди самых финансовоемких отраслей 
также сфера здравоохранения. В приоритете льготное лекарственное обеспечение 
населения, создание медицинской инфраструктуры, обновление автопарка и оснащение 
оборудованием медицинских организаций. 

На социальную поддержку граждан планируется направить более 15 % всех расходов 
бюджета. В социальной политике акцент на повышение качества жизни многодетных семей. В 
отраслях экономики большая часть расходов направлена на развитие транспортной системы. 
Особое внимание будет агропромышленному комплексу, решению жилищных вопросов, 
реформированию ЖКХ, поддержке малого и среднего бизнеса. 

Для муниципальных образований в следующем году запланировано более 140 млрд 
рублей в виде различных межбюджетных трансфертов на дороги, благоустройство, 
модернизация ЖКХ, ремонты учреждений здравоохранения, образования, культуры и спорта. 

В целом бюджет развития края в следующем году составит 113 млрд рублей, что на 24 
млрд рублей больше по сравнению с текущим годом. Продолжится реализация крупных 
проектов с использованием федеральных механизмов «инфраструктурного меню», основным 
из которых является строительство метротрамвая в Красноярске. 

«При формировании бюджета мы учитывали федеральные подходы и наши собственные 
краевые приоритеты. Впереди еще большая работа с Федерацией по привлечению 
дополнительных ресурсов, прежде всего на реализацию новых национальных проектов. 
Принятые решения будут отражены в краевом бюджете», – пояснил Владимир Бахарь. 

Плановые параметры краевого бюджета на 2025 год: доходы – 414,3 млрд рублей, 
расходы – 492,7 млрд рублей. Основными источниками финансирования дефицита являются 
остатки средств на начало года и инфраструктурный бюджетный кредит. Члены краевого 
правительства поддержали проект бюджета. Главный финансовый документ будет 
представлен на рассмотрение Законодательному Собранию края 15 октября. 

newslab 
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Более 2,5 миллиарда рублей отдали мошенникам жители Красноярского края 
Более 10 тысяч жителей Красноярского края стали жертвами интернет-преступников с 

начала 2024 года. Ущерб составил почти 2 млрд 685 млн рублей. 
Только за последнюю неделю на уловки мошенников попались почти 200 человек. Они 

перечислили мошенникам более 56 млн рублей. Так, на уловки аферистов попалась 24-
летняя красноярка, которая на фейковой криптобирже потеряла 8,9 млн рублей. 

В июле жительнице краевого центра в интернете предложили освоить торговлю на 
криптвалютной платформе. Девушка соблазнилась и по инструкции мошенников перечислила 
на счет биржи 1,8 млн рублей, которые взяла в кредит. Затем жертва мошенников набрала 
еще пять кредитов и более 4 млн рублей вновь отдала фейковой платформе. 

Затем девушке предложили вывести заработок и за это ей потребовались еще деньги. 
970 тысяч она заняла у подруг, а 350 тысяч у своей бабушки. Позже в дело вступила мама 
пострадавшей и взяла в кредит еще 1,9 млн рублей. 

Но ни дохода, ни своих денег красноярке вернуть так и не удалось. Только после этого 
она обратилась к правоохранителям. 

НКК 
 

5. СМИ о России 
 

Многополярность: Путин заявил о готовности РФ к обсуждению нового миропорядка 
Именно в ключе обсуждения такого взаимодействия будет проведен саммит БРИКС в 

Казани 22-24 октября, добавил российский лидер  
Россия готова к обсуждению нового, многополярного мирового порядка. Об этом в 

пятницу, 11 октября заявил на форуме «Взаимосвязь времен и цивилизаций — основа мира и 
развития», проходящем в столице Туркменистана - Ашхабаде, российский президент 
Владимир Путин. 

«Россия выступает за максимально широкую международную дискуссию о параметрах 
взаимодействия в формирующемся многополярном мире, открыта для обсуждения вопросов 
выстраивания нового миропорядка со всеми нашими друзьями», — приводит его слова ТАСС. 

Глава государства также отметил, что именно в ключе обсуждения такого 
взаимодействия будет проведен саммит БРИКС и «аутрич»/«БРИКС плюс в Казани 22-24 
октября. Помимо этого, по словам Путина, обсуждение создания такого мирового порядка 
ведется в рамках Содружества независимых государств (СНГ), Евразийского экономического 
союза (ЕАЭС) и Шанхайской организации сотрудничества (ШОС). 

trud.ru 
 

Медведев напомнил про разделы Польши в ответ на угрозы ударить по Петербургу 
Зампред Совбеза РФ прокомментировал угрозу польского генерала Раймунда 

Анджейчака ударить по Санкт-Петербургу, предложив вспомнить многочисленные разделы 
Польши и "не будить зверя". 

"А то ведь Варшава была частью Российской империи. Соскучился?" – пригрозил 
Медведев в Telegram. 

Ранее бывший начальник польского Генштаба Анджейчак заявил, что Польша при якобы 
возможном нападении на Литву ответит ударами в радиусе 300 километров, в том числе по 
Санкт-Петербургу. Слова военного приводил портал Onet. 

Заместитель председателя Совета Безопасности России Дмитрий Медведев с 
насмешкой высказался по поводу одного из пунктов так называемого "плана победы" 
Украины, суть которого - в "приглашении Киева в НАТО": по его мнению, вскоре после этого 
события "труп Украины" выкинут на помойку. 

Ранее Владимир Зеленский озвучил пункт президенту Соединенных Штатов Джо 
Байдену в ходе состоявшейся там встречи. 

"Что будет дальше – нетрудно представить": Запад выбросит "труп" Украины "на 
помойку", - написал Медведев в своем Telegram-канале. 

Вести, ПРАЙМ 
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Караганов призвал остановить Европу, пока та не начала третью мировую войну 
Европу нужно остановить, чтобы от них не исходила никакая угроза, сейчас европейцы 

"гонят" Третью мировую войну, заявил РИА Новости научный руководитель факультета 
Мировой экономики и мировой политики НИУ ВШЭ Сергей Караганов. 

"Европейцы за прошлый век развязали две чудовищные войны. Они грешны перед всем 
человечеством и богом. И сейчас гонят третью. Мы должны их остановить и наказать. Чтобы 
никогда больше исчадие ада, которым является Европа для всего мира, чтобы никогда оттуда 
не исходила никакая угроза", - сказал Караганов. 

Он отметил, что если в тексте российской ядерной доктрины прописать возможность 
бить ядерным оружием в ответ на любые удары по территории РФ – страны Запада, увидев, 
что "ставки повышены, отползут". 

Эксперт также подчеркнул, что при этом надеется на то, что России не придется 
применять ядерное оружие, так как это приведет к гибели очень многих беззащитных людей и 
детей. 

"Нашим друзьям и партнерам по мировому большинству и по большому Югу нужно 
понимать, что когда они выступают за то, чтобы заморозить конфликт, они реально начинают 
играть на руку Запада, который потом готовит нападение на них", - заключил Караганов. 

Ранее в той же беседе с РИА Новости он заявил, что в измененной ядерной доктрине 
удары по территории России, по российским гражданам, по военным арсеналам и 
вооруженным силам РФ, должны быть причиной для применения ядерного оружия. 

Ранее, в июне 2023 года, Караганов в своей статье для журнала "Россия в глобальной 
политике" заявлял, что в российской доктрине "безрассудно задран" порог применения 
ядерного оружия. По его оценке, агрессивность западных элит растет, и он не видит иной 
возможности пробудить у них чувство самосохранения, кроме как через усиление ядерного 
сдерживания… 

РИА Новости 
 

Стало известно, сколько россиян доверяют Путину в качестве президента 
Уровень доверия граждан РФ президенту страны Владимиру Путину вырос на один 

процентный пункт и в настоящее время составляет 78%. Об этом свидетельствуют 
результаты опроса, проведенного фондом «Общественное мнение». 

Исследование проводилось в период с 4 по 6 октября. Всего в нем приняли участие 1 
500 человек. 

«О доверии Владимиру Путину заявили 78% россиян (плюс один процентный пункт за 
неделю)», — отметили аналитики. 

Также специалисты задали респондентам вопрос о том, как они оценивают работу 
действующего главы государства. Большинство граждан РФ — 79% — заявили, что Владимир 
Путин хорошо выполняет возложенные на него обязанности. В ходе предыдущего опроса 
аналогичным образом ответили столько же человек. 

Более того, представители фонда поинтересовались у россиян, как они относятся к 
работе правительства страны. Положительно решения кабинета министров оценил 51% 
респондентов, что на один процентный пункт меньше по сравнению с предыдущим 
значением. 

О хорошей работе премьер-министра РФ Михаила Мишустина, в свою очередь, заявили 
58% участников исследования. В прошлый раз соответствующую оценку действиям главы 
правительства дали 57% опрошенных. 

«Газета» 
 

Глава Крыма призвал отказаться от использования термина «новые регионы» 
«Это исторические регионы Российской империи. Люди всегда были наши. Советский 

Союз был. Какие они новые?» - заявил Сергей Аксенов  
Глава республики Крым Сергей Аксенов призвал отказаться от использования термина 

«новые регионы» применительно к Донецкой и Луганской Народным республикам (ДНР и 
ЛНР), Запорожской и Херсонской областям. По его мнению, значительно правильнее 
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использовать название «исторические территории России». Об этом в пятницу, 11 
октября сообщает «РИА Новости». 

Аксенов объяснил, почему нужно применять это понятие. Он напомнил, что данные 
территории входили в состав СССР. 

«(Это) исторические регионы Российской империи. Люди всегда были наши. Советский 
Союз был. Какие они новые? Исторически российские регионы всегда были. От риторики 
«новые» потихоньку надо уходить», — заявил глава Крыма, выступая на конференции 
«Новые горизонты: развитие спорта и туризма в новых регионах России», проходящей в Ялте. 

Аксенов также отметил мужество людей, занимающихся восстановлением жизни на 
освобожденных территориях, и выразил благодарность жителям, проявляющим понимание и 
терпение в сложных условиях. 

trud.ru 
 

В Кремле высказались об идее ввести налог на бездетность 
Детали предложения о введении в России налога на бездетность Кремлю пока 

неизвестны, в этом вопросе требуется анализ в том числе советского опыта, однако на 
рождаемость эта инициатива вряд-ли повлияет, заявил РИА Новости пресс-секретарь 
президента Дмитрий Песков. 

"Важно знать детали предложения, что имеется в виду — нам неизвестно", — сказал 
Песков РИА Новости. 

Пресс-секретарь президента напомнил, что такой налог уже существовал в советское 
время. "Надо проанализировать этот опыт. На первый взгляд, этот налог вряд ли имел какое-
то воздействие на демографическую ситуацию", — отметил Песков, подытожив, что свое 
заключение "должны сделать специалисты". 

Ранее председатель Госдумы Вячеслав Володин предостерег депутатов от 
непродуманных инициатив, в том числе введения налога на бездетность, назвав такую идею 
"крайностью" и призвав "не пугать общество". 

Как отметил глава думского комитета по труду Ярослав Нилов, идея введения налога на 
бездетность вызывает лишь недоумение, для повышения рождаемости необходимо 
предоставлять преференции матерям и семьям с детьми. 

РИА Новости 
 

Составлен рейтинг регионов по материальному благополучию населения России 
Лидерами рейтинга регионов РФ по материальному благополучию населения по итогам 

2023 года стали Ямало-Ненецкий автономный округ, Чукотка и Магаданская область, 
замыкают список Ингушетия и Тува, свидетельствует исследование РИА Новости. 

Методика расчета рейтинга основана на агрегировании показателей, характеризующих 
материальное положение людей в регионах РФ по итогам 2023 года. При составлении 
рейтинга учитывались следующие показатели: отношение медианных доходов населения к 
стоимости фиксированного набора потребительских товаров и услуг; среднемесячный объем 
вкладов (депозитов) и других привлеченных средств физических лиц в банках на одного 
жителя. Также учитывались доля населения с доходами ниже границы бедности; доля семей, 
которые могли позволить себе купить квартиру в ипотеку; доля населения с доходами свыше 
60 тысяч рублей в месяц. При расчете учитывались показатели по итогам 2023 года. 

Результаты проведенного исследования свидетельствуют, что уровень благосостояния 
населения в разных регионах Российской Федерации отличается очень значительно, что 
определяется целым рядом факторов, в числе которых уровень экономического развития, 
природно-климатические факторы, отраслевая специализация и др. 

При этом эксперты отмечают, что в 2023 году позитивная динамика наблюдалась в 
большинстве субъектов РФ, что в значительной степени обусловлено ростом доходов 
населения. В частности, медианные среднедушевые доходы населения в целом по стране в 
2023 году увеличились по сравнению с предыдущим годом на 11%. При этом в ряде регионов 
цены на жилье продолжают расти, что снижает его доступность и оказывает негативное 
воздействие на итоговую оценку рейтинга. 
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Первые места в рейтинге занимают Ямало-Ненецкий, Чукотский автономный 
округа и Магаданская область. В первую десятку также вошли Ненецкий и Ханты-Мансийский 
автономный округ – Югра, Сахалинская область, Мурманская область, Москва, Санкт-
Петербург и Камчатский край. Таким образом, лидерами рейтинга стали регионы крайнего 
севера и столицы, что обусловлено высоким уровнем доходов населения, который позволяет 
компенсировать даже довольно высокий уровень цен в них. 

Регионы первой десятки занимают лидирующие позиции практически по всем 
показателям, учитываемым при составлении рейтинга. Исключением является только 
доступность жилья в Москве и Санкт-Петербурге, которая из-за высоких цен на недвижимость 
в столицах находится на относительно невысоком уровне. 

Нижняя часть рейтинга представлена регионами, где уровень доходов населения 
находится на низком уровне. Последние десять мест в рейтинге занимают Ставропольский 
край, Дагестан, Кабардино-Балкарская Республика, Крым, Алтай, Чечня, Калмыкия, 
Карачаево-Черкесская Республика, Республика Тыва, Ингушетия. 

Сопоставляя результаты 2023 года с 2022 годом, эксперты отмечают, что во всех 
регионах РФ наблюдалась позитивная динамика. Итоговый рейтинговый балл вырос у 85 
субъектов РФ, что свидетельствует об улучшении показателей, учитываемых при 
составлении рейтинга. Среднее значение рейтингового балла увеличилось на 8,4 пункта. 

При этом у многих регионов с позитивной динамикой темпы улучшения были довольно 
существенными. Более чем на 10 пунктов рейтинговый балл вырос у 23 регионов, из которых 
у пяти рост превысил 15 пунктов. Самый незначительный прирост – менее 2 баллов – 
наблюдается в четырех регионах РФ. 

У лидера рейтинга – Ямало-Ненецкого автономного округа – рейтинговый балл не 
изменился и остался на максимально возможном уровне – 100 баллов. 

Наиболее существенно рейтинговый балл вырос у Орловской области, Республики 
Карелия, Республики Коми, Костромской области и Мурманской области. Улучшение оценки 
данных регионов стало следствием роста доходов населения и увеличения объема вкладов 
населения в банках, поясняют эксперты. Кроме того, в них снизилась доля 
малообеспеченного населения и увеличилась доля населения с высокими доходами. 

ПРАЙМ 
 

Россияне рассказали отношение к количеству мигрантов в стране 
Большинство россиян считают большим наплыв трудовых мигрантов в Россию. При 

этом, менее 40% россиян были бы готовы занять места работающих иностранцев 
Большинство россиян (80%) считают, что в их регионах проживает слишком много 

мигрантов, следует из результатов опроса, проведенного специалистами платформы онлайн-
рекрутинга hh.ru (есть у РБК). За год доля давших такой ответ выросла на 21 п.п. 

Чаще всего так ответили респонденты из четырех сфер деятельности: транспорта и 
логистики — 92%, автобизнеса — 91%, безопасности — 89%, строительства — 85%. 

Опрос провели в сентябре 2024 года, в нем приняли участие около 3 тыс. человек. 
Адекватным количество трудовых мигрантов в стране считают 12% респондентов. Еще 

4% опрошенных выразили мнение, что их могло бы быть и больше. Как правило, так считают 
ИТ-специалисты, а также работники из сферы маркетинга, розничной торговли, туризма, 
общепита, добычи сырья. 

Мигрантов в основном нанимают на места, условия на которых не подходят для местных 
жителей — так считают 58% опрошенных. Еще примерно столько же, 59%, полагают, что труд 
мигрантов обходится работодателям дешевле. Половина респондентов предположили, что 
нанимать мигрантов выгоднее, так как им сложнее защитить в России свои права. 

Почти две трети (62%) опрошенных считают, что трудовая миграция наносит российским 
регионам вред. О пользе в данном случае говорят только 13%. Кроме того, 56% полагают, что 
мигранты занимают рабочие места, на которых могли бы трудиться сами местные жители. 
При этом, занять их рабочие места готовы 39% россиян. 28% к этому не готовы. 
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Ранее крупный бизнес перечислил сложности при найме мигрантов на работу. 
Так, более 37% компаний отметили, что иностранные претенденты на их вакансии не сдают 
экзамен по русскому языку. 

РБК 
 

6. Разное 
 
Они реально не знают, что делать 

Да, не знают. Не знают ни в Вашингтоне, ни в Лондоне, ни в Брюсселе, ни в прочих 
парижах с берлинами. Не знают и в Киеве, что, впрочем, неудивительно. 

Заявление Зеленского о том, что первым пунктом нового плана пэрэмоги является 
приглашение Украины в НАТО, просто смехотворно. Над ним уже успел посмеяться весь 
свободный, то есть незападный, мир. А дальше можно уже вообще не продолжать, остальные 
пункты уже неинтересно слушать, поскольку все это будет одним большим «дай», 
проистекающим из первого пункта. 
 У западников от такого хуторского нахальства идет пар из ноздрей и желваки ходят, а 
весь остальной мир ржет, держась за бока. 

В общем, Запад должен вместо украинцев победить русских, но план Зеленского 
почему-то называется планом пэрэмоги Украины. 
 А его же, Зеленского, заявление о том, что надо войну останавливать чуть ли уже не 
этой зимой и обстановка на поле боя этому якобы благоприятствует? 

Это же не что иное, как, по сути, мольба. Дескать, помогите, нас бьют, мы не знаем, что 
делать, остановите это властью своей американской! Любым способом и любыми 
средствами, только потом по итогу в своих заявлениях и публикациях в ваших могучих 
западных СМИ назовите это пэрэмогой Украины, а? 
 Но Зеленскому и украинцам не везет. Не везет им потому, что западники, которых 
украинцы считают гениями, почти что как себя любимых, сейчас сами не знают, что делать. 

Ситуация на фронте стала сильно хуже: Селидово и Курахово — о ужас и зрада! — 
украинское командование думает оставить вообще без боя. Думаю, им, конечно, не дадут, но 
даже такие мыслишки и заявления уже о чем-то да говорят. 
 А что американцы? Ну, как сидел американский генерал Агуто в Киеве, так и сидит. 
Ситуацию прекрасно знает, но требует лишь усилить темпы мобилизации да держаться за 
последнюю лесополосу в Курской области и продержаться до оглашения результатов 
выборов. 

Украинцам бы догадаться, что лощеный и холеный Агуто тоже, как и они, банально не 
знает, что делать, но, боюсь, эта зрадная мысль не скоро посетит остатки украинских мозгов. 
 Пентагон, естественно, как и ранее, изрыгает из себя два противоречащих друг другу 
лозунга. 

Партия условно разумных генералов предлагает прекратить эскалацию, зафиксировать 
военно-политические и финансовые убытки и послать Украину к чертям свинячьим. 

А партия безумных генералов требует дать военным гораздо больше денег и обещает 
в таком случае нанести русским поражение в самом скором времени. Не завтра, конечно, но 
недельки через две точно. 
 А вот с деньгами у американцев проблемы, несмотря на то что они успели в ушедшем 
финансовом году (1 октября 2023 — 30 сентября 2024) наторговать своими трежерис аж на 
три триллиона долларов. 

Во-первых, один триллион сто миллиардов долларов — проценты по госдолгу США, 
которые надо железно выплатить. 

Во-вторых, девятьсот миллиардов на момент августа, а сейчас уже тоже под один 
триллион сто миллиардов долларов, — дефицит бюджета, который надо закрывать. 
 И, в-третьих, два с лишним триллиона надо бедствующим штатам и всяким городам-
банкротам адресно дать, а то не вывезут. 
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Да и вообще, ком внутренних проблем у Соединенных Штатов настолько велик, что 
гегемон уже заметно задыхается и выдыхается. Можете назвать это государственной 
одышкой. Да, звучит глупо, но американскую ситуацию отражает в полной мере. 
 К экономическим и техногенным напастям добавляются еще и природные. Все уже 
даже успели пошутить, что природа не любит Украину и Зеленского. 

Последствия урагана «Хелен», что прошелся по юго-востоку США в конце сентября, 
могут повлечь такие серьезные затраты местных и федерального бюджетов, что бюджет 
нацистской Украины, на три четверти состоящий из заемных западных средств, может 
серьезно пострадать. 
 Ущерб от урагана «Катрина», который обрушился на США в августе 2005 года, по 
подсчетам экспертов составил 125 миллиардов долларов на момент 2007 года. 

Это как сейчас примерно 200 миллиардов долларов. 
Конгресс США тогда вынужден был выделить 110 миллиардов на восстановление 

жилья и инфраструктуры, а также на различные выплаты пострадавшим. 
Ныне же, по официальным данным, погибло только несколько сот человек, но 

профильные американские эксперты заявляют, как минимум о двух тысячах погибших. Свыше 
тысячи американцев, по их словам, погибло только в одном штате Теннесси. Несколько 
десятков тысяч остались без крыши над головой. 
 По предварительным подсчетам американских властей, минимальная сумма ущерба 
составляет 38 миллиардов долларов. 

Но авторы издания Newsweek и те же эксперты считают официальную цифру ущерба в 
38 миллиардов долларов, нанесенного ураганом «Хелен», принятую к рассмотрению 
конгрессменами, лживой и смехотворной. 
 Эксперты, с которыми соглашаются авторы издания, считают, что ущерб от 
прокатившегося по юго-востоку США «Хелен» составляет минимум 250 миллиардов 
долларов. 

Но на этом американские природные напасти не заканчиваются. Прямо в этот момент, 
когда я пишу этот текст, ураган «Милтон», превосходящий по своей разрушительной силе и 
«Хелен», и «Катрину», обрушился на Флориду и уже подбирается к Тампе. 
 А вслед за «Милтоном» на штаты обрушится сильнейший шторм по имени «Надин». Он 
не такой мощный, как «Милтон», но хорошего все равно мало. 

И какие затраты все это за собой принесет, никто не знает. Американские конгрессмены 
и сенаторы озадаченно чешут репы, пытаясь прийти к соглашению, какую же сумму выделить 
на ликвидацию последствий урагана «Хелен», и приходят в ужас, пытаясь представить, какую 
финансовую нагрузку принесет «Милтон». 
 Ну как какую? Образуются еще пара-тройка бедствующих штатов, которые раньше 
были самодостаточными дойными коровами, а теперь их надо будет не только содержать, но 
и жилье с инфраструктурой восстанавливать. 

И сколько их надо будет содержать, три года или все десять, пока они хоть какое-то 
подобие былой роскоши из себя представлять начнут, тоже никто не знает. 
 Вдобавок ко всему этому, как будто всего вышеперечисленного было мало, по мнению 
экспертов, регулярно приглашаемых тем же изданием Newsweek, ураган «Милтон» может 
взвинтить в Штатах цены на продовольствие. Причем на некоторые продукты кратно 
взвинтить. 

То, что верхушка США отменила/перенесла (нужное подчеркнуть) поездку в Рамштайн 
для принятия руководства заседанием координационной группы по вопросам военной и 
финансовой помощи Украине, это звоночек. 

Американское руководство сейчас заслушивает доклады о том, что разбушевавшаяся 
не на шутку природа принесет американцам проблемы общей стоимостью в несколько сот 
миллиардов долларов как минимум. 

И то, что Вашингтон относится к этому достаточно серьезно, видно невооруженным 
глазом. А Зеленский может и Шольцу свой план пэрэмоги зачитать: ни с того, ни с другого 
придурка не убудет. 
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 Так что можно смело констатировать, что у Хьюстона проблемы. Чем это обернется 
для Украины, впрочем, известно. Недостаток финансирования традиционно будут пытаться 
нивелировать количеством живой силы на фронте и выплатами «боевых» украинскими 
государственными облигациями. 

А еще облагать «боевые» налогом, чтобы снизить финансовую нагрузку на украинский 
бюджет. В некоторых украинских частях такая практика уже опробована и вызвала бурю 
эмоций со стороны украинских боевиков. 
 И как повысить темпы забривальной украинской мобилизации, Зеленский тоже знает. 
По просьбе старших американских товарищей он решительно потребовал существенно 
пересмотреть нынешнюю украинскую практику бронирования, то есть освобождения 
военнообязанного от службы в рядах боевиков ВСУ. 

Интересно, своих дружбанов из «Квартала 95» тоже от брони освободит? 
Конт 

 
7. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 12.10.2024 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 96,07 ▼ 1, 17 

EUR 105,11 ▼ 1, 40 

 
8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


